



Estadística

En Chiapas los ingresos por remesas familiares superan los 247 millones de dólares

El valor de las remesas familiares registrado en el primer trimestre del 2020 es uno de los más altos en los últimos 7 años para el estado de Chiapas. Cabe destacar que a partir del 4º. trimestre del 2016 dicho valor ha venido en constante aumento. En el largo plazo se observa la tendencia de crecimiento de los ingresos por remesas familiares, destino que favorece los ingresos de los hogares de la entidad.

Al primer trimestre del 2020 Chiapas ocupó el lugar número 14 a nivel nacional por su participación en los ingresos por remesas familiares. Los primeros lugares fueron los estados de Jalisco, Michoacán, Guanajuato y el Estado de México; siendo estos de mayor antigüedad en tradición migratoria.

Comparando el 1er. trimestre de 2020 con el trimestre anterior existe un incremento de 14.40 millones de dólares que representa un aumento de 6.17 por ciento y en relación al 1er. trimestre del año 2019, el aumento fue de 27.7 millones; es decir un incremento de 12.56 por ciento.

